

Erstklässler/innen besuchen die Vorschulkinder im Kindergarten

Am Donnerstag, 31. Januar besuchten die Kinder der 1D (Pinguinklasse) die Vorschulkinder im Kindergarten. Sie bauten, malten, spielten und verkleideten sich zusammen. Zwischen den Kindern besteht ein reger Austausch: sie schicken sich Briefe und Zeichnungen und Besuche finden regelmäßig statt.

Die Schulkinder sind stolz den Vorschulkindern bereits Erlerntes zu zeigen und die Kindergartenkinder freuen sich schon richtig auf die Besuche und den Schuleintritt.

Koordiniert wird dieser intensive Austausch zwischen Kindergarten und Grundschule von der pädagogischen Fachkraft Beatrix Oberarzbacher und der Lehrerin Petra Rehbichler.

